



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 8 de abril 2022



	<p>@DefensaEc #Comunicado El Ministerio de Defensa Nacional, informa: Ver más</p>
	<p>'Don Naza' reapareció en el Ministerio de Defensa en Quito. Primicias Un oficial de las Fuerzas Armadas (FF.AA.) llamó al ECU-911 para reportar que en las instalaciones del Ministerio de Defensa, en el sur de Quito, había un grupo de personas con actitud sospechosa. Aunque testigos lo identificaron al interior del Ministerio de Defensa y aseguran que escapó por una puerta trasera. Por esta razón, la Policía ha desplegado un operativo en las inmediaciones del predio para ubicar a 'Don Naza'. Ver más Notas referentes: El Universo, Expreso, Vistazo, El Comercio; La Hora; El Universo; El Telégrafo</p>
	<p>@DefensaEc El presidente @LassoGuillermo arribó al #Tena junto al Grab. (S.P) Luis Hernández Ministro de Defensa Nacional con varias autoridades a fin de establecer acciones gubernamentales. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #Quito El Ministerio de Defensa Nacional lidera el quinto taller para la actualización del Plan Nacional de Seguridad Integral, con la participación de delegados de varias instituciones. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Con la presencia del Grab. José Gallardo, Subsecretario de Defensa, se realizó la ceremonia de cambio de mando del Batallón Policía Militar Ministerial, entre el Tcrn. Gustavo Herrera y el Tcrn. Marco Jiménez, comandantes saliente y entrante respectivamente. Ver más</p>

	<p>Fuerzas Armadas decomisan combustible en San Lorenzo. La Hora San Lorenzo. Las fuerzas armadas del Ecuador informa que la tarde de este Miércoles 06 de Abril en la frontera Norte de Esmeraldas, específicamente en San Lorenzo, se realizó un operativo que logró el decomiso de 384 Galones de combustible sin la debida documentación. Ver más</p>
	<p>Secretaría General de Comunicación Ecuador. El Cnel. Marcelo Cortez mencionó que la Policía Nacional del Ecuador mantiene un operativo para garantizar la seguridad en la Zona 8 y en el sector. Además, el Cnel. Richelieu Levoyer ratificó el compromiso de las Fuerzas Armadas del Ecuador para garantizar la seguridad. Ver más</p>
	<p>Agentes penitenciarios trabajan entre amenazas, inseguridad y carencias. Primicias Una es que se trató de una represalia de las bandas criminales por el traslado de varios de sus cabecillas a la cárcel de La Roca en Guayaquil. Los cinco jefes criminales fueron enviados desde la Cárcel de Turi, en Cuenca, donde el 3 de abril de 2022, sucedió la última masacre. Ver más</p>
	<p>Grupo de policía élite municipal patrulla las calles de Guayaquil. Primicias Los 31 agentes del Cuacme se encargarán de neutralizar a los delincuentes en zonas estratégicamente definidas por la Policía Nacional y la Corporación para la Seguridad Ciudadana. Con uniforme y gorra de color negro, 31 agentes metropolitanos de Guayaquil se convirtieron en el primer grupo de policía élite que patrulla las calles de la ciudad. Ver más</p>
	<p>Ministro del Interior plantea incluir en consulta popular destino de cabecillas. El Comercio Uno de ellos es controlar el ingreso de armas y municiones en las fronteras, el financiamiento que impulsa la economía criminal, que "compra conciencias" y provoca los hechos sangrientos como el ocurrido el pasado 3 de abril, refirió durante una entrevista en Radio Quito. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 8 de abril 2022

	<p>Proceso penal por la muerte de un policía y dos militares durante el 30-S no avanza; la causa lleva más de siete meses sin pasar de la etapa preparatoria de juicio. El Universo Un problema de salud de la jueza Luz María Ortiz no permitió que, la mañana de este jueves, se reinstalara la audiencia de evaluación y preparatoria de juicio por el asesinato de un policía y dos militares ocurridos durante la revuelta policial del 30 de septiembre de 2010. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Entérese sobre el trabajo que realizan los soldados del Pelotón de Reconocimiento de la IV-DE Amazonas en su segmento Ejército en Acción. #EjércitoECU #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana, realizaron reunión con la participación de las autoridades del Gabinete Sectorial de Seguridad, para dar cumplimiento a la inspección del Eje vial Esprilla - Mataje en el puente internacional. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Manta La Dirección de Abastecimientos de la #ArmadaEcuatoriana, brindan el soporte logístico, oportuno e indispensable a las unidades navales, que se encuentran cumpliendo las operaciones de vigilancia y control de los espacios marítimos jurisdiccionales. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Valparaíso El Comandante del Buque Escuela Guayas, realizó el saludo protocolar oficial al Comandante en Jefe de la Primera Zona Naval, Contralmirante Fernando Cabrera Salazar y Comandante en Jefe de la Armada. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Detenidos tras repartir dinero. Mención Ministerio de Defensa Ecuavisa 7-abril-2022</p>
--	--

	<p>Autoridades invertirán dos millones de dólares en la cárcel La Roca de Guayaquil. TC 7-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Cuestiona la falta de acciones por parte de las autoridades de control, menciona a FF.AA. Teleamazonas 7-abril-2022</p>
	<p>Consulta en camino. Teleamazonas 7-abril-2022</p>
	<p>Trabas y expulsión. Teleamazonas 7-abril-2022</p>
	<p>Hallazgo de armamento, menciona a FF.AA. Ecuavisa 7-abril-2022</p>
	<p>Control de las cárceles. Ecuavisa 7-abril-2022</p>
	<p>Combate a la minería ilegal. Ecuavisa 7-abril-2022</p>
	<p>Sin responsables la muerte de uniformados durante el 30-S TC 7-abril-2022 - Nota referente Teleamazonas</p>
	<p>Se pospone la audiencia para anunciar decisión del caso 30-S - Ecuavisa 7-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Estrategias para reducir el hacinamiento carcelario TC 7-abril-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 8 de abril 2022

	El Gobierno presentará mañana un Plan de Seguridad en Guayaquil Telerama 7-abril-2022. Ver más
	Hallan armas en falso piso de la cárcel de Guayaquil TC 7-abril-2022. Ver más
	Presidente Guillermo Lasso en la provincia de Napo. Mención FF. AA. TC 7-abril-2022. Ver más

Temas coyunturales

	<p>“El encuentro con el desencuentro”. Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio</p> <p>El Ejecutivo debe tener claro que, el “país del encuentro”, simplemente no es viable en la praxis política del momento. Las señales del régimen, de considerar nuevos acercamientos con la Asamblea, resultaría apresurado interpretarlas, que habría apostado definitivamente por “mantenerse” en vez de gobernar; con mayor motivo, si han existido y existirán cambios de criterios desde Palacio. Ver más</p>
	<p>Investigar el caso Petrochina, Enrique Ayala Mora. El Comercio</p> <p>Se ha dado un importante paso para el esclarecimiento del “Caso Petrochina”, que sería “el mayor escándalo de corrupción de la historia petrolera del país”. El presidente de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional, Fernando Villavicencio y el legislador Pedro Velasco acudieron a la Fiscalía General para entregar ocho cartones con el informe aprobado por la comisión sobre el caso Petrochina. Ver más</p>
	<p>La mano dura no siempre funciona ante la delincuencia. El Comercio</p> <p>En Ecuador, la violencia y la inseguridad han hecho que también emerjan pedidos de mano dura; algunos más extremos, hasta la autorización para portar armas. Sin embargo, estas acciones no buscan entender ni combatir los problemas de fondo. Hay desconfianza en el sistema judicial; sus fallos, para muchos, terminan beneficiando a los agresores y descuidan a las víctimas. Ver más</p>

	<p>Cultura o muralismo. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora</p> <p>En la Plaza República se hacen los preparativos en la pared oriental del edificio de la Prefectura, ubicado en el Centro Histórico de Quito, para festejar el bicentenario de la Batalla de Pichincha. Allí, el artista quiteño Pavel Éguez — quien ha sido beneficiado con varios contratos en el gobierno de la revolución ciudadana— elaborará un mural de más de 500 metros cuadrados y 480.000 dólares de precio. Ver más</p>
	<p>“QUÉ INGENUOS SOMOS LOS ECUATORIANOS”. Iván Escobar Cisneros. El Comercio</p> <p>Por disposición presidencial, tanto los puertos públicos como los privados, deben contar hasta el mes de noviembre con el servicio de escáneres con el objeto de controlar el tráfico de estupefacientes que, generalmente, se envían en contenedores, quedando los de Esmeraldas y Manta, para una segunda etapa, por no registrar un movimiento importante de carga. Ver más</p>
	<p>Jiménez: “Podemos gobernar sin la Asamblea; no podemos vivir sin ella”. Prímicias</p> <p>El nuevo ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, busca restablecer los diálogos con todas las bancadas legislativas. La meta es impedir un bloqueo al Ejecutivo. También invitará a conversar al presidente de la Conaie. El nuevo ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, tiene como meta abrir canales de diálogo con todos los sectores sociales y políticos del país. Ver más</p>
	<p>Traslados de reos evitaron 83 muertes violentas en Ecuador, según director del SNAI. Vistazo</p> <p>Los traslados de presos de unas cárceles a otras han evitado 83 muertes violentas en centros penitenciarios desde enero en Ecuador, según reveló este jueves Pablo Ramírez, director general del Servicio de Atención de Personas Privadas de Libertad de (SNAI). Ver más</p>
	<p>Virgilio Saquicela dice que tuvo “inconvenientes” con la bancada del BAN desde el inicio. Expreso</p> <p>El asambleísta y vicepresidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, reaccionó este 7 de abril a la decisión de la Bancada del Acuerdo Nacional (BAN) de expulsarlo de sus filas “por una actitud prepotente y deplorable” en una reunión del Consejo de Administración Legislativa. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 8 de abril 2022

	<p>Luz verde en Ecuador a negociar acuerdo comercial con China. Vistazo</p> <p>El Gobierno de Ecuador recibió la luz verde del Comité de Comercio Exterior para comenzar a negociar un acuerdo comercial con China, a la vez que insiste en acelerar las conversaciones con Estados Unidos para un tratado similar y desiste de sentarse a negociar con Rusia. Ver más</p>		<p>El CNE reclama por desembolsos del presupuesto para las elecciones de 2023. Primicias</p> <p>Diana Atamaint, presidenta del CNE, aseguró que el Gobierno no está cumpliendo con las transferencias para el plan de gastos de la organización de las elecciones seccionales de 2023. El Consejo Nacional Electoral (CNE) vuelve a reclamar por recursos. Tras la aprobación del presupuesto para las seccionales de 2023, el organismo electoral pide al Gobierno que se cumplan los desembolsos para avanzar en su organización. El jueves 7 de abril de 2022, Diana Atamaint, presidenta del CNE, aseguró que los recursos están llegando, "pero no en los tiempos previstos". La funcionaria sostuvo que han entregado al Ministerio de Finanzas un plan de gastos, pero los desembolsos no se están cumpliendo. Ver más</p>
	<p>Guillermo Lasso dice que hay legisladores que "viven con la mano en el bolsillo para contar el dinero robado". Vistazo</p> <p>El presidente de la República, Guillermo Lasso, volvió a lanzar un mensaje en contra de la Asamblea Nacional durante un evento en el que participó este jueves 7 de abril. Durante su alocución, el Mandatario sugirió que es un despropósito enviar proyectos de Ley a la Asamblea. "Niegan todas las leyes que uno les envía; ni las leyes de seguridad, ni la de inversiones, empleo... Ojalá se conduelan de los niños", subrayó. Ver más</p>		<p>Virgilio Saquicela: 'Si no les ha gustado que yo tenga criterio propio, a la gente del BAN, recibo con total serenidad esta expulsión'. El Universo</p> <p>El primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, apareció la tarde del jueves 7 de abril para responder a la Bancada Acuerdo Nacional (BAN), que lo separó de sus filas por su "proceder irregular, ilegal y antidemocrático en el Consejo de Administración Legislativa (CAL)". El asambleísta independiente manifestó en rueda de prensa que formó parte de la bancada oficialista por pedido del fallecido ministro de Gobierno César Monge. Recordó que respaldó al presidente Guillermo Lasso en varias campañas electorales. Afirmó, además, que dentro del BAN han existido "inconvenientes" desde el principio. Ver más</p>
	<p>Leonidas Iza: "La Presidenta Guadalupe Llori debe renunciar". Vistazo</p> <p>El presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, habló sobre la inestabilidad en el Legislativo y el deseo del PSC, UNES y rebeldes de Pachakutik de crear una comisión para que evalúe al Consejo de Administración Legislativa (CAL), presidido por Guadalupe Llori. Ver más</p>		<p>Guillermo Lasso tiene 24 horas para justificar su veto al aborto por violación. La Hora</p> <p>La Corte Constitucional solicita al Presidente que especifique si su veto parcial al proyecto de aborto por violación fue por un tema de inconstitucionalidad. Luego de que el veto parcial al aborto por violación pasara de manos de la Asamblea a la Corte Constitucional (CC), este 7 de abril de 2022, la jueza Karla Andrade dispuso que el presidente Guillermo Lasso especifique si su veto parcial fue por un tema de inconstitucionalidad. Ver más</p>
	<p>Asamblea pide que se declare en emergencia al sistema de salud del IESS. La Hora</p> <p>Luego de escuchar a los médicos que son parte del personal desvinculado de los hospitales del Instituto Ecuatoriano de Seguro Social (IESS), la Comisión del Derecho a la Salud de la Asamblea Nacional también escuchó al presidente del Consejo Directivo del IESS, Francisco Cepeda. Ver más</p>		